



## En tierra quedan los aviones de la línea Sky Airline Chile, pilotos aprueban ir a la huelga

### Description

El sindicato de pilotos de Sky Airline Chile rechazó hoy una propuesta salarial de la empresa por considerarla insuficiente para sus necesidades y acordó realizar un paro.

El 98,8 por ciento de los afiliados estuvo a favor de la medida, tras señalar que a pesar de los buenos resultados financieros de la aerolínea, ellos todavía no han recuperado las condiciones laborales previas a la pandemia de Covid-19.

Por el contrario, indicaron, la oferta de la firma precariza aún más su situación y minimiza derechos ya establecidos en el actual contrato colectivo de trabajo.

Si se concreta el paro, resultarían afectados alrededor del 30 por ciento de los vuelos nacionales.

De acuerdo con las leyes chilenas, los trabajadores deben aceptar obligatoriamente una mediación de la Dirección del Trabajo con la parte empresarial, antes de iniciar una huelga.

Este proceso tiene una duración de cinco días hábiles, que se pueden prorrogar por un tiempo igual si los dos sectores así lo determinan.

Mientras duren las negociaciones, los vuelos se mantendrán en condiciones normales, dijo Sky Airline Chile.

Los representantes del sindicato afirmaron estar de acuerdo con mantener el diálogo, pero insistieron en recuperar las garantías existentes antes de la emergencia sanitaria global.

El Maipo/PL

### Date Created

Abril 2025